

Willkommen zum Stadtteiltag am Stadtrand!



Begleiten Sie Ihre Abgeordnete Bettina Domer und begegnen Sie engagierten Menschen, Trägern, Initiativen und Einrichtungen, die sich für alle Menschen im Kiez und für eine gute Nachbarschaft engagieren.

Liebe Spandauerinnen und Spandauer,

ich lade Sie herzlich zu meinem zweiten Stadtteiltag am 1. Dezember ein, um engagierte Menschen, Träger und Initiativen am Stadtrand im Falkenhagener Feld näher kennen zu lernen.

In den Haushaltsverhandlungen habe ich mich im Ausschuss für Stadtentwicklung und Wohnen gemeinsam mit meinen Kolleginnen und Kollegen für eine deutliche Erhöhung der Investitionen in den Bereichen Wohnungsneubau, Wohnungsbauförderung, Stadtentwicklungsprogramme und eine Erhöhung der bezirklichen Sozialraumorientierung eingesetzt. Besonders die Mittelerhöhung zur Umsetzung der Rahmenstrategie der Sozialen Stadtentwicklung ist wichtig. Wir brauchen weiterhin starke Partner und engagierte Bürgerinnen und Bürger in den Quartiersmanagementgebieten, um die Quartiere zu stabilisieren und lebenswerter zu gestalten!

Für Hakenfelde, Falkenhagener Feld, Stadtrand und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

Stadtteiltag mit Bettina Domer: Engagiert im Falkenhagener Feld und am Stadtrand

Für Sie im Abgeordnetenhaus: Bettina Domer

Ich bin als SPD-Fraktionssprecherin zuständig für die Themen QM-Gebiete und das Programm „Soziale Stadt“. Mir liegt es sehr am Herzen, dass wir neben den benötigten bezahlbaren Wohnungen auch eine nachhaltige Stadtentwicklung hinbekommen, die alle Interessen der Bürgerinnen und Bürger berücksichtigt, um unsere lebenswerten Kieze mit der Berliner Mischung zu erhalten.

Ich bin weiterhin Mitglied in folgenden Ausschüssen:

- Stadtentwicklung und Wohnen
- Verfassungs- und Rechtsangelegenheiten, Geschäftsordnung, Verbraucherschutz und Antidiskriminierung

Ich stehe Ihnen zur Verfügung. Bitte kontaktieren Sie mich oder mein Büro, wenn Sie Fragen, Anregungen oder Ideen haben. Wenn Sie Probleme mit Behörden oder Verwaltungen haben, versuche ich Ihnen ebenfalls behilflich zu sein.

Herzlichst,

Ihre Bettina Domer



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteilen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de